



Der Hallenser Fahrradbus fährt seit nunmehr drei Jahren mit Kindergartenkindern, Schüler*innen aus drei Schulen, begleitenden Eltern und Pädagog*innen an jedem Dienstag in der Schulzeit gemeinsam zur Saaleschule und zum Bildungshaus Riesenklein. Er findet in Kooperation mit dem ADFC statt und ist zu einer festen Größe für eine gelebte Mobilitätswende und sichere Kinder- und Jugendmobilität in Halle (Saale) geworden.

Als Kinder, Jugendliche und junge Bürger*innen wollen wir selbstbestimmt und sicher unterwegs sein. Beim Fahrradbus passen wir aufeinander auf. Diese Sicherheit in und diesen Spaß an Bewegung und nachhaltiger Mobilität wünschen wir uns auch an allen anderen Tagen.

Wir fordern von unserer Stadt, dass:

- sie unserer Perspektive im Straßenverkehr und bei der Planung mehr Beachtung schenkt.
- sie mehr Platz im Straßenverkehr für Menschen schafft, die zu Fuß, mit dem Fahrrad oder im ÖPNV unterwegs sind.
- sie Fahrrad- und Gehwege breiter und sicherer baut.
- Tempo 30 regelmäßig für alle Autos in der Stadt Halle (Saale) gilt.
- weniger Autos auf den Straßen fahren.
- der Straßenraum (fahrrad-)freundlich wird.
- sichere Übergänge, mehr Zebrastreifen und mehr Fahrradampeln geschaffen werden und diese Ampeln für Fahrräder länger grün zeigen.
- Rad- und Gehwege sicher und sauber sind und bei Schnee dort auch der Winterdienst fährt.
- parkende Autos an gefährlichen Stellen durch das Ordnungsamt entfernt werden, Fahrradwege nicht blockiert werden und es mehr Kontrollen gibt.
- bessere Straßenbeleuchtung an gefährlichen Stellen installiert wird.

Gute und nachhaltige Mobilität für alle Menschen braucht eine Infrastruktur, die an den Bedürfnissen der schwächsten Verkehrsteilnehmer*innen orientiert ist. Dazu muss sich die Verteilung von Platz in Halle (Saale) weiter verändern und mehr Raum für alle erkämpft werden, die nicht im Auto, sondern zu Fuß, mit dem Fahrrad oder im Nahverkehr unterwegs sind. Wir fordern, dass Erwachsene sich im Verkehr und bei der Planung von Mobilität umsichtiger verhalten. Gerechte Mobilität schafft Sicherheit für alle Menschen, sie macht es leichter für alle, sich klimaneutral und gesund durch die Stadt zu bewegen. Und sie erhöht unser aller Lebensqualität. Dafür engagieren wir uns und fordern Sie als Oberbürgermeister für die Stadt Halle auf, mit uns aktiv zu werden.

Die Kinder und das Team vom Fahrradbus

